

ABSTRAK

Nabila Siti Nuraeni, (1183070134) : Pengaruh *Financing to Dosit Ratio* (FDR) dan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) terhadap *Net Profit Margin* (NPM) Pada PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk Periode 2011- 2020.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya beberapa ketidaksesuaian antara teori dengan data yang ditemukan. Teori mengatakan bahwa apabila nilai *Financing to Deposit Ratio* pada lembaga keuangan meningkat maka bank berhasil menyalurkan pembiayaan kepada masyarakat dengan baik dan keuntungan yang didapatkan akan lebih tinggi, namun risiko pun akan lebih tinggi. Untuk itu bank membutuhkan cadangan dana *Capital Adequacy Ratio* untuk menutup risiko kerugian tersebut sehingga nilai *Net Profit Margin* menjadi semakin baik. Sedangkan pada penelitian ini ditemukan beberapa nilai *Financing to Deposit Ratio* dan *Capital Adequacy Ratio* yang tidak berpengaruh atau berkebalikan dengan nilai *Net Profit Margin*. Maka Dari itu, penulis tertarik untuk melakukan penelitian ini..

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui berapa besar pengaruh *Financing To Deposit Ratio* terhadap *Net Profit Margin* secara parsial, berapa besar pengaruh *Capital Adequacy Ratio* terhadap *Net Profit Margin* secara parsial, serta berapa besar pengaruh *Financing To Deposit Ratio* dan *Capital Adequacy Ratio* terhadap *Net Profit Margin* secara simultan.

Kerangka berpikir pada penelitian ini adalah semakin tinggi *Net Profit Margin* menunjukkan semakin efektif bank dalam penempatan aktiva produktif dalam bentuk penyaluran pembiayaan (FDR). Semakin tinggi *Capital Adequacy Ratio* akan sangat baik karena bank mampu menanggung risiko yang timbul. Adanya modal yang cukup yang disediakan oleh pemilik sehingga semuanya itu akan berpengaruh positif terhadap profitabilitas.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan data yang digunakan dalam penelitian ini didapatkan dari website resmi PT.Bank Muamalat Indonesia, Tbk. www.bankmuamalat.co.id. Penelitian ini menggunakan analisis data deskriptif, uji asumsi klasik, regresi sederhana, korelasi *Person Product Moment*, regresi berganda, korelasi berganda, koefisien determinasi serta uji t dan uji f.

Hasil penelitian menunjukkan 1) secara parsial FDR berpengaruh positif signifikan terhadap *Net Profit Margin* dengan hasil Uji $t > t$ Tabel ($3.497 > 2.306$), maka H_a diterima dan H_0 ditolak serta nilai $R^2 = 60.5\%$, 2) secara parsial CAR tidak berpengaruh positif signifikan terhadap *Net Profit Margin* dengan hasil pengujian *Thitung dan Ttabel* ($-0.891 > -2.306$), maka H_0 diterima dan H_a ditolak serta $R^2 = 9\%$, 3) sedangkan secara simultan *Financing To Deposit Ratio* (FDR) dan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) berpengaruh positif signifikan terhadap *Net Profit Margin* dengan *Fhitung > Ftabel* ($5.668 > 4.737$) maka H_a diterima dan H_0 ditolak, serta nilai *R Square* 61.8%.

Kata Kunci: *Financing To Deposit Ratio, Capital Adequacy Ratio, Net Profit Margin*